

Health Expenditures in Canada by Age and Sex,
1980-81 to 2000-01

Statistical Annex

Dépenses de santé au Canada selon l'âge et le sexe,
1980-1981 à 2000-2001

Annexe statistique

Health Expenditures in Canada by Age and Sex,
1980-81 to 2000-01

Dépenses de santé au Canada selon l'âge et le sexe,
1980-1981 à 2000-2001

Statistical Annex

Annexe statistique

Health Policy and Communications Branch
Health Canada

Direction générale de la politique de la santé
et des communications
Santé Canada

August 2001

Août 2001

Inquiries should be directed to:

Health Care System Division
Health Policy and Communications Branch
Health Canada
Brooke Claxton Building
Tunney's Pasture
Postal Locator 0910A,
Ottawa, Ontario
Canada
K1A 0K9

Telephone: (613) 957-2993
Facsimile: (613) 957-9733
E-mail address: andre_grenon@hc-sc.gc.ca

This report is available on Health Canada's Web site at

<http://www.hc-sc.gc.ca>

The opinions expressed in this report, including interpretation of the data, are those of the author, **André Grenon**, Senior Policy Analyst, Health Care System Division, Health Care Strategies and Policy Directorate, Health Policy and Communications Branch, Health Canada, and are not to be taken as official statements of Health Canada.

Permission is granted for non-commercial reproduction provided there is a clear acknowledgement of the source.

Our mission is
to help the people of Canada
maintain and improve their health.
Health Canada

Published under the authority of the Minister of Health

© Minister of Public Works and Government
Services Canada, 2001

Cat. H21-172/2001-2
ISBN 0-662-65967-8

On peut obtenir des renseignements auprès de la :

Division du système de soins de santé
Direction générale de la politique de la santé
et des communications
Santé Canada
Immeuble Brooke-Claxton
Pré Tunney
Indice de l'adresse : 0910A
Ottawa (Ontario)
Canada
K1A 0K9

Téléphone : (613) 957-2993
Télécopieur : (613) 957-9733
Courrier électronique : andre_grenon@hc-sc.gc.ca

Ce rapport est disponible sur le site Web de Santé Canada à l'adresse

<http://www.hc-sc.gc.ca>

Les avis exprimés dans ce rapport, notamment en ce qui concerne l'interprétation des données, sont ceux de l'auteur, **André Grenon**, analyste principal des politiques, Division du système de soins de santé, Direction des politiques et des stratégies en matière de soins de santé, Direction générale des politiques et des communications, Santé Canada, et ne peuvent être considérés comme des positions officielles de Santé Canada.

La reproduction à des fins non commerciales est autorisée à condition que la source soit clairement indiquée.

Notre mission est
d'aider les Canadiens et les Canadiennes
à maintenir et à améliorer leur état de santé.
Santé Canada

Publié sous l'autorité du ministre de la Santé

© Ministre des Travaux publics et des Services
gouvernementaux du Canada, 2001

Cat. H21-172/2001-2
ISBN 0-662-65967-8

Introduction

The *Statistical Annex* is a companion to the report *Health Expenditures in Canada by Age and Sex, 1980-81 to 2000-01*, which was published as part of a number of studies undertaken by Health Canada on the impact of the ageing of our population on health care expenditures.

The *Statistical Annex* consists of two sections. The first presents a number of charts on selected data on health expenditures by age and sex. The second section contains detailed statistical tables on health expenditures by age and sex.

Tables 1 to 8 and 9 to 16 cover health expenditures by sector of finance. Tables 17 to 23 and 24 to 30 show provincial and territorial government health expenditures by category of expenditure. Tables 31 to 37 and 38 to 44 cover private sector health expenditures by category of expenditure. Tables 45 to 53 and 54 to 62 give the public and private share of health expenditures by category of expenditure.

For each of the above series of tables, the first set show data for Canada for the years 1980-81 to 2000-01 and the last set show data for the provinces and territories for the year 2000-01.

Tables 63 to 76, 77 to 90, 91 to 104 and 105 to 118 cover, respectively total, provincial and territorial government, private sector and other public sector health expenditures by province and territory.

Finally, Tables X1 and X2 present population by age and sex for Canada from 1980 to 2000 and for each province and territory for 2000.

The main report, *Health Expenditures in Canada by Age and Sex, 1980-81 to 2000-01*, is made up of four sections: trend analysis accompanied by text figures and text tables; definitions; methodology; and statistical tables.

Both report and this *Statistical Annex* are available on the Health Canada Web site or in print on request. A *Methodology Guide* is available on request only.

Introduction

L'*Annexe statistique* accompagne le rapport *Dépenses de santé au Canada selon l'âge et le sexe, 1980-1981 à 2000-2001* qui a été publié avec un certain nombre d'études entreprises par Santé Canada sur les conséquences du vieillissement de notre population sur les dépenses de santé.

L'*Annexe statistique* comprend deux sections. La première présente un nombre de tableaux sur des données relatives aux dépenses de santé selon l'âge et le sexe. La deuxième section contient des tableaux statistiques sur les dépenses de santé selon l'âge et le sexe.

Les tableaux 1 à 8 et 9 à 16 traitent des dépenses en santé par secteur de financement. Les tableaux 17 à 23 et 24 à 30 présentent les dépenses de santé des gouvernements provinciaux et territoriaux par catégories de dépenses. Les tableaux 31 à 37 et 38 à 44 traitent des dépenses de santé dans le secteur privé par catégorie de dépenses. Les tableaux 45 à 53 et 54 à 62 présentent la part des dépenses de santé des secteurs public et privé par catégorie de dépenses.

Pour chacune des séries de tableaux susmentionnées, la première série présente des données sur le Canada pour les 1980-1981 à 2000-2001 et la dernière série comprend des données pour les provinces et les territoires pour l'année 2000-2001.

Les tableaux 63 à 76, 77 à 90, 91 à 104 et 105 à 118 présentent respectivement, par province et territoire, les dépenses de santé totales, selon le gouvernement provincial ou territorial, le secteur privé et le secteur public.

Enfin les tableaux X1 et X2 présentent la population canadienne par âge et sexe de 1980 à 2000 et pour chaque province et territoire pour 2000.

Le rapport principal, *Dépenses de santé au Canada selon l'âge et le sexe, 1980-1981 à 2000-2001*, comporte quatre sections : une analyse des tendances accompagnée de figures et de tableaux explicatifs; des définitions; une méthodologie; et des tableaux statistiques.

Le rapport et l'*Annexe statistique* sont disponibles sur le site Web de Santé Canada ou sur copies papier sur demande. Le *Guide méthodologique* est disponible sur demande seulement.

The main report is the second prepared by Health Canada on health expenditures by age group, sex, category of expenditure, sector of finance and province and territory. The second report covers two decades of health expenditure.

In the main report, age groups are recorded in ten-year age groups. As well, estimates for seniors are now available for three sub-groups: 65-74, 75-84 and 85+. Seven categories of expenditure are covered: hospitals; other institutions; physicians; other professionals; drugs; home care services; and other expenditures.

For each sector of finance and category of expenditure, the *Methodology Guide* presents: the definition of the relevant sector of finance or category of expenditure; the source of administrative data used to distribute health expenditures by age and sex; the description and source of the proxy variables used to distribute health expenditures by age and sex when no administrative data were available; the method of extrapolation used to estimate years where data were missing; and a caveat whenever necessary.

Finally, the Technical Notes section explains concepts related to this study, such as population estimates and projections, deflators, the method used for extrapolation and the method used for long-term projections. The last section also explains how home care expenditures were estimated.

Estimates were derived from a new model of health expenditures by age and sex. This model will assist health policy analysts and researchers with the analysis of the impact of the ageing of our population on different categories of health expenditure. It will also contribute to a better understanding of cost drivers and pressures on our primarily publicly financed health care system.

Initial data used to estimate health expenditures by age and sex were extracted from the *National Health Expenditure (NHEX) Database* maintained by the Canadian Institute for Health Information (CIHI). However, Health Canada has presented the data on a fiscal year basis to facilitate the analysis of health expenditures from a provincial and territorial government perspective.

A separate estimate was also prepared by Health Canada for home care service expenditures provided by

Le rapport principal constitue le deuxième rapport établi par Santé Canada qui porte sur les dépenses de santé selon l'âge et le sexe, de même que selon la catégorie de dépenses, le secteur de financement et la province ou le territoire. Il couvre les dépenses de santé échelonnées sur deux décennies.

Dans ce second rapport, les groupes d'âge sont divisés par tranches de dix ans. En outre, les estimations à l'égard des aînés sont maintenant réparties en trois sous-groupes : 65 à 74 ans; 75 à 84 ans; et 85 ans ou plus. L'analyse porte sur sept catégories de dépenses : hôpitaux; autres établissements; médecins; autres professionnels; médicaments; services de soins à domicile; autres dépenses.

Pour chaque secteur de financement ou catégorie de dépenses, le *Guide méthodologique* présente la définition du secteur de financement ou de la catégorie de dépenses; la source des données administratives utilisées pour répartir les dépenses de santé selon l'âge et le sexe; la description et la source des variables de substitution utilisées pour répartir les dépenses de santé selon l'âge et le sexe lorsque les données administratives n'étaient pas disponibles; la méthode d'extrapolation utilisée afin d'estimer les données pour les années où elles n'étaient pas disponibles; et un caveat si nécessaire.

Enfin, la section sur les notes techniques explique les concepts reliés à la présente étude, notamment les estimations et projections démographiques, les déflateurs, la méthode utilisée pour l'extrapolation et la méthode utilisée pour les projections à long terme. Cette dernière section explique aussi la façon dont on a procédé pour estimer les dépenses en soins à domicile.

Les estimations proviennent d'un nouveau modèle de dépenses de santé selon l'âge et le sexe. Ce modèle aidera les analystes et les chercheurs en politiques sur la santé à analyser les répercussions du vieillissement de notre population sur différentes catégories de dépenses de santé et il contribuera à une meilleure compréhension des générateurs de coûts et des pressions exercées sur notre système de soins de santé, qui est essentiellement financé par les fonds publics.

Les données initiales utilisées pour estimer les dépenses de santé par âge et par sexe ont été extraites de la Base de données sur les dépenses nationales en santé (BDDNS) de l'Institut canadien d'information sur la santé (ICIS). Toutefois, Santé Canada a présenté les données selon l'exercice pour faciliter l'analyse des dépenses de santé du point de vue des gouvernements provinciaux et territoriaux.

Une autre estimation a également été préparée par Santé Canada pour les dépenses de services de soins à domicile

provincial and territorial governments, because CIHI estimates were not available for all the provinces and territories, and do not currently include homemaking services. Health Canada also made a separate, preliminary estimate for private sector home care service expenditures.

Caution should be exercised when comparing data between the provinces and territories, either from a per capita or a percentage distribution perspective. In most provinces and territories, the programs and services may cover a different population and provide different benefits. The amount of benefit may also vary according to clinical evaluation, assessment of needs and co-payment charges. Moreover, in many provinces and territories, coverage and terms for programs and services have changed over the years.

fournies par les gouvernements provinciaux et territoriaux, car l'ICIS ne disposait pas d'estimations pour toutes les provinces et tous les territoires et ne comprennent pas actuellement les services d'entretien. Santé Canada a aussi préparé une estimation distincte préliminaire pour les dépenses de services de soins à domicile du secteur privé.

Il faut faire attention lorsqu'on procède à la comparaison de données entre les provinces et les territoires, soit par habitant ou répartition en pourcentage. Dans la plupart des provinces et des territoires, les programmes et les services peuvent couvrir une population différente et offrir des services différents. Le montant des services peut également varié selon l'évaluation clinique, l'évaluation des besoins et la participation aux coûts. Par ailleurs, dans de nombreux territoires et provinces, la couverture et les modalités des programmes et des services ont changé au cours des années.

Table of Contents

Introduction	3
Table of Contents	7
List of Figures	9
List of Statistical Tables	13
Figures	17
Statistical Tables	57

Table des matières

Introduction	3
Table des matières	7
Liste des figures	9
Liste des tableaux statistiques	13
Figures	17
Tableaux statistiques	57

List of Figures

In the following list, for some chart groupings, the main subject of the figures is first shown in bold print and is followed by the number and title of each corresponding chart.

- 1 **Percentage Distribution of Total Health Expenditures by Age Group, Canada, 2000-01**
- 2 **Per Capita Total Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, 2000-01**
- 3 **Percentage Distribution of Public Sector Health Expenditures by Age Group, Canada, 2000-01**
- 4 **Percentage Distribution of Private Sector Health Expenditures by Age Group, Canada, 2000-01**
- 5 **Per Capita Public Sector Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, 2000-01**
- 6 **Per Capita Private Sector Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, 2000-01**
- 7 **Per Capita Health Expenditures by Province and Sector of Finance - Seniors aged 65+, Canada, 2000-01**
- 8 **Per Capita Total Health Expenditures by Selected Age Group, Canada, 1980-81 to 2000-01**
- 9 **Per Capita Total Health Expenditures by Selected Age Group, Canada, 1980-81 to 2000-01**
- 10 **Per Capita Total Health Expenditures by Selected Age Group, Canada, 1980-81 to 2000-01**
- 11 **Percentage Distribution of Population by Age Group, Canada, 2000**
- 12 **Percentage Distribution of Population by Age Group and Sex, Canada, 2000**
- 13 **Percentage Distribution of Total Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, 2000-01**

Liste des figures

Dans la liste suivante, pour certains groupes de graphiques, le sujet principal des graphiques est d'abord mentionné en caractères gras et est suivi du numéro et du titre de chaque graphique correspondant.

- 1 **Répartition en pourcentage des dépenses totales de santé selon le groupe d'âge, Canada, 2000-2001**
- 2 **Dépenses totales de santé par habitant selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 2000-2001**
- 3 **Répartition en pourcentage des dépenses de santé du secteur public selon le groupe d'âge, Canada, 2000-2001**
- 4 **Répartition en pourcentage des dépenses de santé du secteur privé selon le groupe d'âge, Canada, 2000-2001**
- 5 **Dépenses de santé par habitant du secteur public selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 2000-2001**
- 6 **Dépenses de santé par habitant du secteur privé selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 2000-2001**
- 7 **Dépenses de santé par habitant par province et secteur de financement - Aînés de 65 ans ou plus, Canada, 2000-2001**
- 8 **Dépenses totales de santé par habitant selon le groupe d'âge choisi, Canada, 1980-81 à 2000-01**
- 9 **Dépenses totales de santé par habitant selon le groupe d'âge choisi, Canada, 1980-81 à 2000-01**
- 10 **Dépenses totales de santé par habitant selon le groupe d'âge choisi, Canada, 1980-81 à 2000-01**
- 11 **Répartition en pourcentage de la population selon le groupe d'âge, Canada, 2000**
- 12 **Répartition en pourcentage de la population selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 2000**
- 13 **Répartition en pourcentage des dépenses totales de santé selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 2000-2001**

14	Per Capita Total Health Expenditures by Province and Selected Age Group, Canada, 2000-01	14	Dépenses totales de santé par habitant selon la province et le groupe d'âge choisis, Canada, 2000-2001
15	Per Capita Total Health Expenditures by Province and Sex, Canada, 2000-01	15	Dépenses totales de santé par habitant selon la province et le sexe, Canada, 2000-2001
16	Per Capita Total Health Expenditures by Province and Sex - Seniors Aged 65+, Canada, 2000-01	16	Dépenses totales de santé par habitant selon la province et le sexe - Aînés de 65 ans ou plus, Canada, 2000-2001
17	Per Capita Health Expenditures by Category and Sex - Seniors Aged 65+, Canada, 2000-01	17	Dépenses de santé par habitant selon la catégorie et le sexe - Aînés de 65 ans ou plus, Canada, 2000-2001

Per Capita Health Expenditures by Category and Sector of Finance, Canada, 2000-01

18	All Ages
19	Children (0-14)
20	Young Adults (15-24)
21	Adults (25-34)
22	Adults (35-44)
23	Adults (45-54)
24	Adults (55-64)
25	Seniors (65-74)
26	Seniors (75-84)
27	Seniors (85+)
28	Seniors (65 +)

Dépenses de santé par habitant selon la catégorie et le secteur de financement, Canada, 2000-2001

18	Tous les âges
19	Enfants (0-14)
20	Jeunes adultes (15-24)
21	Adultes (25-34)
22	Adultes (35-44)
23	Adultes (45-54)
24	Adultes (55-64)
25	Aînés (65-74)
26	Aînés (75-84)
27	Aînés (85+)
28	Aînés (65 +)

Per Capita Provincial and Territorial Government Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, 2000-01

29	All Expenditures
31	Hospitals
33	Other Institutions
35	Physicians
37	Other Professionals
39	Drugs
41	Home Care Services
43	Other Expenditures

Dépenses de santé des gouvernements provinciaux et territoriaux par habitant selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 2000-2001

29	Toutes les dépenses
31	Hôpitaux
33	Autres établissements
35	Médecins
37	Autres professionnels
39	Médicaments
41	Services de soins à domicile
43	Autres dépenses

Per Capita Private Sector Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, 2000-01

30	All Expenditures
32	Hospitals
34	Other Institutions
36	Physicians
38	Other Professionals
40	Drugs
42	Home Care Services
44	Other Expenditures

Dépenses de santé du secteur privé par habitant selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 2000-2001

30	Toutes les dépenses
32	Hôpitaux
34	Autres établissements
36	Médecins
38	Autres professionnels
40	Médicaments
42	Services de soins à domicile
44	Autres dépenses

Percentage Distribution of Provincial and Territorial Government Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, 2000-01

- 45 All Expenditures
- 47 Hospitals
- 49 Other Institutions
- 51 Physicians
- 53 Other Professionals
- 55 Drugs
- 57 Home Care Services
- 59 Other Expenditures

Percentage Distribution of Private Sector Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, 2000-01

- 46 All Expenditures
- 48 Hospitals
- 50 Other Institutions
- 52 Physicians
- 54 Other Professionals
- 56 Drugs
- 58 Home Care Services
- 60 Other Expenditures

Per Capita Health Expenditures by Selected Category, Canada, 1980-81 to 2000-01

- 61 Children (0-14)
- 62 Young Adults (15-24)
- 63 Adults (25-34)
- 64 Adults (35-44)
- 65 Adults (45-54)
- 66 Adults (55-64)
- 67 Seniors (65-74)
- 68 Seniors (75-84)
- 69 Seniors (85+)
- 70 Seniors (65 +)
- 71 Per Capita Hospital Expenditures by Selected Age Group (65-74, 75-84), Canada, 1980-81 to 2000-01
- 72 Per Capita Other Institution Expenditures by Selected Age Group (55-64, 65-74), Canada, 1980-81 to 2000-01
- 73 Per Capita Hospital Expenditures by Selected Age Group (75-84, 85+), Canada, 1980-81 to 2000-01

Répartition en pourcentage des dépenses de santé des gouvernements provinciaux et territoriaux selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 2000-2001

- 45 Toutes les dépenses
- 47 Hôpitaux
- 49 Autres établissements
- 51 Médecins
- 53 Autres professionnels
- 55 Médicaments
- 57 Services de soins à domicile
- 59 Autres dépenses

Répartition en pourcentage des dépenses de santé du secteur privé selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 2000-2001

- 46 Toutes les dépenses
- 48 Hôpitaux
- 50 Autres établissements
- 52 Médecins
- 54 Autres professionnels
- 56 Médicaments
- 58 Services de soins à domicile
- 60 Autres dépenses

Dépenses de santé par habitant selon la catégorie choisie, Canada, 1980-81 à 2000-01

- 61 Enfants (0-14)
- 62 Jeunes adultes (15-24)
- 63 Adultes (25-34)
- 64 Adultes (35-44)
- 65 Adultes (45-54)
- 66 Adultes (55-64)
- 67 Aînés (65-74)
- 68 Aînés (75-84)
- 69 Aînés (85+)
- 70 Aînés (65 +)
- 71 Dépenses pour les hôpitaux par habitant selon le groupe d'âge choisi (55-64, 65-74), Canada, 1980-81 à 2000-01
- 72 Dépenses pour les autres établissements par habitant selon le groupe d'âge choisi (55-64, 65-74), Canada, 1980-81 à 2000-01
- 73 Dépenses pour les hôpitaux par habitant selon le groupe d'âge choisi (75-84, 85+), Canada, 1980-81 à 2000-01

74 Per Capita Other Institution Expenditures by Selected Age Group (75-84, 85+), Canada, 1980-81 to 2000-01

74 Dépenses pour les autres établissements par habitant selon le groupe d'âge choisi (75-84, 85+), Canada, 1980-81 à 2000-01

Text Figures (from the *Report*)

- 1 Percentage Distribution of Total Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, 2000-01
- 2 Percentage Distribution of Population by Age Group and Sex, Canada, 2000-01
- 3 Per Capita Total Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, 2000-01
- 4 Per Capita Total Health Expenditures by Province and Sex - Seniors Aged 65+, Canada, 2000-01
- 5 Per Capita Provincial Government Health Expenditures by Province and Sex - Seniors Aged 65+, Canada, 2000-01
- 6 Per Capita Health Expenditures by Category and Sector of Finance, Canada, 2000-01
- 7 Per Capita Total Health Expenditures by Category and Sector of Finance - Seniors Aged 65+, Canada, 2000-01
- 8 Per Capita Total Health Expenditures by Category and Sector of Finance - Seniors Aged 85+, Canada, 2000-01
- 9 Per Capita Health Expenditures by Category and Sex - Seniors Aged 65+, Canada, 2000-01

Figures explicatives (tiré du *Rapport*)

- 1 Répartition en pourcentage des dépenses totales de santé selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 2000-2001
- 2 Répartition en pourcentage de la population selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 2000-2001
- 3 Dépenses totales de santé par habitant selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 2000-2001
- 4 Dépenses totales de santé par habitant selon la province et le sexe - Aînés de 65 ans ou plus, Canada, 2000-2001
- 5 Dépenses de santé par habitant des gouvernements provinciaux selon la province et le sexe - Aînés de 65 ans ou plus, Canada, 2000-2001
- 6 Dépenses de santé par habitant selon la catégorie et le secteur de financement, Canada, 2000-2001
- 7 Dépenses totales de santé par habitant selon la catégorie et le secteur de financement - Aînés de 65 ans ou plus, Canada, 2000-2001
- 8 Dépenses totales de santé par habitant selon la catégorie et le secteur de financement - Aînés de 85 ans ou plus, Canada, 2000-2001
- 9 Dépenses de santé par habitant selon la catégorie et le sexe - Aînés de 65 ans ou plus, Canada, 2000-2001

List of Statistical Tables

In the following list, the main subject of the tables is first shown in bold print and is followed by the number and title of each corresponding table.

Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, 1980-81 to 2000-01, by Sector of Finance

- 1 Total
- 2 Provincial and Territorial Governments
- 3 Other Public Sectors
- 4 Municipal Governments
- 5 Workers' Compensation Boards
- 6 Federal Government
- 7 Total Public Sector
- 8 Private Sector

Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, Provinces and Territories, 2000-01, by Sector of Finance

- 9 Total
- 10 Provincial and Territorial Governments
- 11 Other Public Sectors
- 12 Municipal Governments
- 13 Workers' Compensation Boards
- 14 Federal Government
- 15 Total Public Sector
- 16 Private Sector

Provincial and Territorial Government Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, 1980-81 to 2000-01, by Category of Expenditure

- 17 Hospitals
- 18 Other Institutions
- 19 Physicians
- 20 Other Professionals
- 21 Drugs
- 22 Home Care Services
- 23 Other Expenditures

Liste des tableaux statistiques

Dans la liste suivante, le sujet principal des tableaux est d'abord mentionné en caractères gras et est suivi du numéro et du titre de chaque tableau correspondant.

Dépenses de santé selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 1980-1981 à 2000-2001, selon le secteur de financement

- 1 Total
- 2 Gouvernements provinciaux et territoriaux
- 3 Autres secteurs publics
- 4 Administrations municipales
- 5 Commission des accidents du travail
- 6 Gouvernement fédéral
- 7 Total du secteur public
- 8 Secteur privé

Dépenses de santé selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, provinces et territoires, 2000-2001, selon le secteur de financement

- 9 Total
- 10 Gouvernements provinciaux et territoriaux
- 11 Autres secteurs publics
- 12 Administrations municipales
- 13 Commission des accidents du travail
- 14 Gouvernement fédéral
- 15 Total du secteur public
- 16 Secteur privé

Dépenses de santé des gouvernements provinciaux et territoriaux selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 1980-1981 à 2000-2001, selon la catégorie de dépenses

- 17 Hôpitaux
- 18 Autres établissements
- 19 Médecins
- 20 Autres professionnels
- 21 Médicaments
- 22 Services de soins à domicile
- 23 Autres dépenses

Provincial and Territorial Government Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, Provinces and Territories, 2000-01, by Category of Expenditure

- 24 Hospitals
- 25 Other Institutions
- 26 Physicians
- 27 Other Professionals
- 28 Drugs
- 29 Home Care Services
- 30 Other Expenditures

Private Sector Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, 1980-81 to 2000-01, by Category of Expenditure

- 31 Hospitals
- 32 Other Institutions
- 33 Physicians
- 34 Other Professionals
- 35 Drugs
- 36 Home Care Services
- 37 Other Expenditures

Private Sector Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, Provinces and Territories, 2000-01, by Category of Expenditure

- 38 Hospitals
- 39 Other Institutions
- 40 Physicians
- 41 Other Professionals
- 42 Drugs
- 43 Home Care Services
- 44 Other Expenditures

Public and Private Share of Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, 1980-81 to 2000-01, by Category of Expenditure

- 45 All Expenditures for All Sectors
- 46 All Expenditures for Major Sectors
- 47 Hospitals
- 48 Other Institutions
- 49 Physicians
- 50 Other Professionals
- 51 Drugs
- 52 Home Care Services
- 53 Other Expenditures

Dépenses de santé des gouvernements provinciaux et territoriaux selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, provinces et territoires, 2000-2001, selon la catégorie de dépenses

- 24 Hôpitaux
- 25 Autres établissements
- 26 Médecins
- 27 Autres professionnels
- 28 Médicaments
- 29 Services de soins à domicile
- 30 Autres dépenses

Dépenses de santé du secteur privé selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 1980-1981 à 2000-2001, selon la catégorie de dépenses

- 31 Hôpitaux
- 32 Autres établissements
- 33 Médecins
- 34 Autres professionnels
- 35 Médicaments
- 36 Services de soins à domicile
- 37 Autres dépenses

Dépenses de santé du secteur privé selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, provinces et territoires, 2000-2001, selon la catégorie de dépenses

- 38 Hôpitaux
- 39 Autres établissements
- 40 Médecins
- 41 Autres professionnels
- 42 Médicaments
- 43 Services de soins à domicile
- 44 Autres dépenses

Partie publique et partie privée des dépenses de santé selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 1980-1981 à 2000-2001, selon la catégorie de dépenses

- 45 Toutes les dépenses pour tous les secteurs
- 46 Toutes les dépenses pour les principaux secteurs
- 47 Hôpitaux
- 48 Autres établissements
- 49 Médecins
- 50 Autres professionnels
- 51 Médicaments
- 52 Services de soins à domicile
- 53 Autres dépenses

**Public and Private Share of Health Expenditures
by Age Group and Sex, Canada, Provinces and
Territories, 2000-01, by Category of Expenditure**

- 54 All Expenditures for All Sectors
- 55 All Expenditures for Major Sectors
- 56 Hospitals
- 57 Other Institutions
- 58 Physicians
- 59 Other Professionals
- 60 Drugs
- 61 Home Care Services
- 62 Other Expenditures

**Total Health Expenditures by Age Group and Sex,
Canada, 1980-81 to 2000-01, by Province and
Territory**

- 63 Canada
- 64 Newfoundland
- 65 Prince Edward Island
- 66 Nova Scotia
- 67 New Brunswick
- 68 Quebec
- 69 Ontario
- 70 Manitoba
- 71 Saskatchewan
- 72 Alberta
- 73 British Columbia
- 74 Northwest Territories
- 75 Yukon
- 76 Nunavut

**Provincial and Territorial Government Health
Expenditures by Age Group and Sex, Canada,
1980-81 to 2000-01, by Province and Territory**

- 77 Canada
- 78 Newfoundland
- 79 Prince Edward Island
- 80 Nova Scotia
- 81 New Brunswick
- 82 Quebec
- 83 Ontario
- 84 Manitoba
- 85 Saskatchewan
- 86 Alberta
- 87 British Columbia
- 88 Northwest Territories
- 89 Yukon
- 90 Nunavut

**Partie publique et partie privée des dépenses de santé
selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, provinces et
territoires, 2000-2001, selon la catégorie de dépenses**

- 54 Toutes les dépenses pour tous les secteurs
- 55 Toutes les dépenses pour les principaux secteurs
- 56 Hôpitaux
- 57 Autres établissements
- 58 Médecins
- 59 Autres professionnels
- 60 Médicaments
- 61 Services de soins à domicile
- 62 Autres dépenses

**Dépenses totales de santé selon le groupe d'âge et le sexe,
Canada, 1980-1981 à 2000-2001, selon la province ou
territoire**

- 63 Canada
- 64 Terre-Neuve
- 65 Île-du-Prince-Édouard
- 66 Nouvelle-Écosse
- 67 Nouveau-Brunswick
- 68 Québec
- 69 Ontario
- 70 Manitoba
- 71 Saskatchewan
- 72 Alberta
- 73 Colombie-Britannique
- 74 Territoires du Nord-Ouest
- 75 Yukon
- 76 Nunavut

**Dépenses de santé des gouvernements provinciaux et
territoriaux selon le groupe d'âge et le sexe, Canada,
1980-1981 à 2000-2001, selon la province ou territoire**

- 77 Canada
- 78 Terre-Neuve
- 79 Île-du-Prince-Édouard
- 80 Nouvelle-Écosse
- 81 Nouveau-Brunswick
- 82 Québec
- 83 Ontario
- 84 Manitoba
- 85 Saskatchewan
- 86 Alberta
- 87 Colombie-Britannique
- 88 Territoires du Nord-Ouest
- 89 Yukon
- 90 Nunavut

Private Sector Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, 1980-81 to 2000-01, by Province and Territory

91 Canada
 92 Newfoundland
 93 Prince Edward Island
 94 Nova Scotia
 95 New Brunswick
 96 Quebec
 97 Ontario
 98 Manitoba
 99 Saskatchewan
 100 Alberta
 101 British Columbia
 102 Northwest Territories
 103 Yukon
 104 Nunavut

Other Public Sector Health Expenditures by Age Group and Sex, Canada, 1980-81 to 2000-01, by Province and Territory

105 Canada
 106 Newfoundland
 107 Prince Edward Island
 108 Nova Scotia
 109 New Brunswick
 110 Quebec
 111 Ontario
 112 Manitoba
 113 Saskatchewan
 114 Alberta
 115 British Columbia
 116 Northwest Territories
 117 Yukon
 118 Nunavut Territory

Population by Age Group and Sex

X1 Canada, 1980 to 2000
 X2 Canada, Provinces and Territories, 2000

Dépenses de santé du secteur privé selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 1980-1981 à 2000-2001, selon la province ou territoire

91 Canada
 92 Terre-Neuve
 93 Île-du-Prince-Édouard
 94 Nouvelle-Écosse
 95 Nouveau-Brunswick
 96 Québec
 97 Ontario
 98 Manitoba
 99 Saskatchewan
 100 Alberta
 101 Colombie-Britannique
 102 Territoires du Nord-Ouest
 103 Yukon
 104 Nunavut

Dépenses de santé des autres secteurs publics selon le groupe d'âge et le sexe, Canada, 1980-1981 à 2000-2001, selon la province ou territoire

105 Canada
 106 Terre-Neuve
 107 Île-du-Prince-Édouard
 108 Nouvelle-Écosse
 109 Nouveau-Brunswick
 110 Québec
 111 Ontario
 112 Manitoba
 113 Saskatchewan
 114 Alberta
 115 Colombie-Britannique
 116 Territoires du Nord-Ouest
 117 Yukon
 118 Nunavut

Population selon le groupe d'âge et le sexe

X1 Canada, 1980 à 2000
 X2 Canada, provinces et territoires, 2000

Figures

The charts which are presented in the *Statistical Annex* can be used for slide presentations and other purposes, as long as there is a clear acknowledgement of the source.

Some figures in the charts may not add up to the totals given due to rounding.

Figures

Les figures (graphiques) présentées dans l'*Annexe statistique* peuvent être utilisées pour des présentations visuelles ou tout autre but, à condition que la source soit clairement indiquée.

Le total de certaines données apparaissant dans les tableaux peut ne pas correspondre en raison de l'arrondissement des données.

Figures (charts), which run from page 19 to page 60 must be printed separately, using the PDF file at the end of the Annex.

Les figures (graphiques) qui vont de la page 19 à la page 60 doivent être imprimés séparément en utilisant le fichier en format PDF situé à la fin de l'annexe.

Statistical Tables

Most tables presented in the following pages appear as a set of four tables sharing the same title.

Tables ending in "A" generally refer to health expenditures in millions of dollars, expressed as "(\$' 000,000)" for each age group and sex. Tables ending in "B" provide the percentage distribution of the series, while tables ending in "C" provide expenditures in dollars per capita. Tables ending in "D" provide the percentage change in per capita figures.

In order to better compare the provinces and territories, several tables ending in "D" also provide a percentage distribution calculated with the age standardization method using the population of males and females in Canada for the year 2000-01 as a reference.

Some figures in the tables and charts may not add up to the totals given due to rounding.

Tableaux statistiques

La plupart des tableaux présentés dans les pages qui suivent sont regroupés par série de quatre tableaux portant le même titre.

Les tableaux se terminant par la lettre «A» présentent habituellement les dépenses de santé en millions de dollars, exprimées en «(\$' 000 000)» pour chaque groupe d'âge et chaque sexe. Les tableaux se terminant par la lettre «B» présentent la répartition en pourcentage des dépenses, tandis que les tableaux se terminant par la lettre «C» présentent les dépenses de santé en dollars par habitant. Enfin, les tableaux se terminant par la lettre «D» donnent la variation en pourcentage des données par habitant.

Afin de mieux comparer les provinces et les territoires, dans plusieurs tableaux, les tableaux se terminant par la lettre «D» donnent également une répartition en pourcentage normalisée pour l'âge qui a été calculée au moyen de la méthode de normalisation pour l'âge, en fonction de la population d'hommes et de femmes au Canada en 2000-2001.

Le total de certaines données apparaissant dans les tableaux peut ne pas correspondre en raison de l'arrondissement des données.

The Statistical Tables must be printed separately, using the using the PDF files at the end of the Annex.

Les tableaux statistiques doivent être imprimés séparément en utilisant les fichiers en format PDF situés à la fin de l'annexe.